

EL PAÍS**ARCHIVO**EDICIÓN
IMPRESA

DOMINGO, 3 de mayo de 1987

Continúa en estado crítico uno de los heridos en Portugalete

TONIA ETXARRI | Bilbao | 3 MAY 1987

Archivado en: Portugalete Atentados con heridos Ayuntamientos Orden público Secuestros Administración local Atentados terroristas Bizkaia Seguridad ciudadana
ETA País Vasco Delitos España Grupos terroristas Administración pública Terrorismo Justicia

El estado de los heridos en el atentado perpetrado el pasado sábado contra la Casa del Pueblo de Portugalete evoluciona favorablemente, a excepción de Félix Peña. La víctima, que sufre quemaduras en el 53% de su cuerpo, continuaba ayer asistido por respiración artificial. Según el parte médico facilitado en el hospital vizcaíno de Cruces en la mañana de ayer, Félix Peña continuaba en estado muy grave.

Por su parte, María Jesús García del Valle y María Teresa Olalde, que fueron intervenidas quirúrgicamente el pasado miércoles día 29, están experimentando un curso posoperatorio dentro de la normalidad.

A estas dos heridas en el atentado de Portugalete se les practicó un injerto de piel en las extremidades inferiores.

José María Villanueva, al que también se le aplicó un injerto de piel en la mano izquierda y en el pie derecho, presenta un curso posoperatorio favorable.